
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD) fragt, welche Möglichkeiten die Stadt habe eine Integration der 
Flüchtlinge über gemeinnützige Arbeiten herzustellen.  
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein erläutert zunächst den Sachverhalt bezüglich der 
Arbeitsmarktintegration. Bisher habe man sich intensiv mit Sprachkurzen und der Unterbringung 
beschäftigt. Nun werde man sich noch mal dieser Frage zuwenden.  
 
 
 


